

# Protokoll zur Sitzung des Studierendenrates der Burg Giebichenstein Kunsthochschule Halle vom 01.06.2015

Protokollführer: Arne Winter  
Sitzungsleiter: René Braun  
Sitzungsbeginn: 19:55  
Sitzungsende: 23:12

## **Anwesende Mitglieder:**

Daniela Nikitenko, Martin Schapp, Stefan Damnig, Lydia Kluge, Rene Braun, Arne Winter, Amelie Goldfuß, Nele Dittmar, Victor Reichert, Carl Bens, Lena Mühl, Carla Enchelmaier, Ronny Sonnenberg, Sarah Fricke, Tobias Behley, Moritz Petersdorff

## **Abwesende Mitglieder:**

Alexander Roschke, Isabel Apel, Nicole Perovic

**Gäste:** Frank Petzold, Elisa Herrmann, Timm, Basti Hennig

## **TOP 1 – Darlehensantrag von Frank**

Erklärung unserer Entscheidung von der letzten Stura-Sitzung – Teilförderung von 500€ – siehe Protokoll vom 01.06.15 – Feedback zur Entscheidung – Frage nach einer Aufstockung auf die beantragten 1500€ – nochmalige Erklärung unserer Beweggründe

- > interne Diskussion unserer Entscheidung, wie rechtfertigen wir Bewilligung von Förderungen
- > evtl. notwendige erneute Abstimmung soll nochmal besprochen werden – nächste Sitzung?

## **TOP 2 – Evaluation von Basti und Elisa**

hat nach dem POWWOW mit seiner Gruppe das Thema Evaluation weiter diskutiert – will sich um die Realisierung eines möglichen Formats bemühen – Stura mit ins Boot? – soll auch eine direkte Antwort auf den POWWOW geben – vielleicht in Zukunft ein Amt im Stura dafür? – nutzt ein Sprachrohr, das die Studierenden bisher nicht nutzen – Wohin sollen die Informationen gehen? – Auswertung wird sehr aufwendig – an wen geht das? Wie soll das Format sein? – Ist das die Aufgabe des Stura – Kann es nur eine Aktion des Stura sein? Um das Thema präsent zu halten – Wer will sich da einmischen? – Hat der Stura mehr Macht, sich der Probleme der Projekte anzunehmen? – Es an die Klassensprecher zu geben, wäre vielleicht zu viel bei Freiwilligenbasis? – Machen wir ein fertiges Format, um es den nächsten Klassensprechern in die Hand zu geben? – Wie gehen wir mit der eindeutigen Forderung aus dem POWWOW um? – es gründet sich eine Arbeitsgruppe – Tobias, Lydia, Martin, Basti, Carla – weitere Ergebnisse folgen

## **TOP 3 – Senat & Designpreis**

Urlaubssemesterankündigung – Burg bei der langen Nacht der Wissenschaften Thema „Schwarz“ – Designhaus/Transferzentrum wird sich in Zukunft auf seine Kernkompetenzen konzentrieren – Frau Sossenheimer geht und die Stelle wird standardmäßig neu ausgeschrieben – Kanzler steht nicht dahinter und verweigert jedwede Kooperation – hatte schon eine feste Vorstellung, was die Stelle anbelangt – Rektorat hat die alleinige Verantwortung – starker Diskussionspunkt – Arbeitsgruppe, die sich weiter mit dem Problem auseinandersetzt – Auslandsamt wird vom Kanzler zukünftig geregelt, aber gerade fängt eine Studentin den Ausfall von Felfe ab – Kanzler wünscht das wieder intern weiterzugeben – Welche interne Position kann die Anforderungen dieser Stelle übernehmen? – Muss ausgeschrieben werden! – Giebichenstein Designpreis wird nicht vom Rektorat ausgerichtet – Müller-Schöll übernimmt das auch nicht kommissarisch – Sollen wir auf irgendeine Art Farbe bekennen? – wir können so etwas nicht stemmen – Umzug der Bibo – Hafabriss – Fundamentverbesserungen an Neuwerk 1 und Fundus

- > Stellungnahme: Möglicher Stellenvorschlag von uns? Plakat von uns: Wir können's verstehen.
- sollte eine persönliche Stellungnahme an das Rektorat sein – Gespräch mit dem Rektorat >
- René macht einen Termin – Spruch zum Senat aufs Plakat – Stellenausschreibung muss es geben!

**TOP 4 – JA+1**

erstes Treffen hat einige Fragen an den gesamten Stura ergeben – bleibt beim Konzept der Fahrradtour – Hermes, Neuwerk, Burg (Zwischenstopp im Schleifweg, Olearius passt leider nicht rein) – neues Festbankett nach der großen Tour an der Burg

**TOP 5 – Wahl**

Bewerbung durch Stefan mit der Anlage + Email von Arne

**TOP 6 – Anlage**

Stellungnahme zum Verbleib der Anlage von Stefan – Kommunikation!

**TOP 7 – Pow-Wow-Nachbesprechung**

Lob von den Professuren, Waren die Themen nicht genug ausgearbeitet? – Umfrage wäre vorher vielleicht besser gewesen? – Für einen Denkanstoß und einen Diskussionsanstoß hat es aber gereicht – Unkenntnis der Sachlagen hat ja auch die Funktion, bei allen Beteiligten ein Fragezeichen zu erzeugen – und dafür hat es gereicht – Aufarbeitung der Veranstaltung in einem kleinen Artikel auf der Webseite

**TOP 8 – Öffentlichkeitsarbeit**

Stellenausschreibung, Verhalten im Senat > Plakate  
POWWOW+Fasching > Artikel auf die Webseite



René Braun  
Sturavorsitzender  
Halle, 15.06.2015



Lydia Kluge  
Stellv. Sturavorsitzende  
Halle, 15.06.2015

Gegen dieses Protokoll kann in Folge von sechs Tagen nach Erscheinen Einspruch erhoben werden. Den Einspruch wenden Sie bitte an [stur@burg-halle.de](mailto:stur@burg-halle.de).